

# KABAR TERBARU

## Sebagai Garda Terdepan TNI, Babinsa Kodim 1401/Majene Ikut Gotong-Royong Pengerjaan Rabat Jalan

M Ali Akbar - [SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 11, 2024 - 13:52



Majene - Serda Reski, Babinsa dari Koramil 04/Malunda Kodim 1401/Majene, kembali menunjukkan perannya sebagai garda terdepan dalam membantu masyarakat. Kali ini, Serda Reski terlibat langsung dalam pengerjaan rabat jalan di Dusun Kayuangin Utara, Desa Kayuangin, Kecamatan Malunda, Kabupaten Majene. Kegiatan tersebut merupakan wujud nyata kepedulian Babinsa yang

selalu hadir di tengah-tengah masyarakat. Rabu (11/12/2024).

Kegiatan pengerjaan rabat jalan ini dilakukan dengan semangat gotong royong. Mereka bahu membahu memperbaiki jalan yang selama ini menjadi akses penting bagi warga, baik untuk kebutuhan sehari-hari maupun mendukung aktivitas ekonomi. Kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini tidak hanya memberikan bantuan fisik, tetapi juga menjadi motivasi bagi warga untuk terus menjaga semangat kebersamaan.

Dalam keterangannya, Serda Reski menyampaikan bahwa kehadirannya dalam kegiatan tersebut merupakan bagian dari tugas pokok seorang Babinsa.

"Sebagai Babinsa, kami selalu berupaya hadir dan membantu masyarakat. Pengerjaan rabat jalan ini diharapkan dapat memberikan manfaat besar bagi warga, terutama dalam meningkatkan aksesibilitas dan mobilitas," ujarnya.

Selain membantu dalam pengerjaan rabat jalan, kegiatan ini juga menjadi momen untuk mempererat hubungan antara Babinsa dan masyarakat. Semangat gotong royong yang terjalin menunjukkan kemanunggalan antara TNI dan masyarakat dalam mewujudkan pembangunan desa yang lebih baik.

Pengerjaan rabat jalan ini diharapkan dapat selesai sesuai target sehingga masyarakat Dusun Kayuangan Utara dapat segera menikmati manfaatnya. Serda Reski menegaskan bahwa TNI, melalui para Babinsa, akan terus mendukung setiap kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya di wilayah binaannya.